
会 議 ・ 打 合 せ ・ 視 察 顛 末 書

記録者　　主幹　　吉永　健男

決

裁

教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

件　　　名 　令和元年第２回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　令和元年６月２６日(水)　午後２時００分～午後２時５４分

場　　　所 　龍ケ崎市役所附属棟１階第２会議室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　大野金人教育委員会委員，髙橋伸子教育委員会委員，

　岡澤明子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　なし

出席職員

　教育部長

　教育総務課長

　文化・生涯学習課長

　指導課長

　国体推進課長

　教育副部長兼学校給食セン

ター所長

　教育センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ主幹

松尾　健治

中村　兼次

梁取　忍

小林　孝太郎

坪井　龍夫

神永　健

松谷　真一

蔭山　大三

関ケ原　功

吉永　健男
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

　

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（令和元年度龍ケ崎市

　　　　　　　　　一般会計補正予算について）

　　議案第１号　龍ケ崎市学区審議会委員の任用について

　　議案第２号　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

　　議案第３号　龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について

　　議案第４号　龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について

　　議案第５号　龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用について

５　報告事項

　（１）令和元年第１回市議会定例会における一般質問答弁状況等について

　（２）愛宕中学校と城南中学校の統合に関する周知について

６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただきま

して，ありがとうございます。

　本日，すべての委員が出席されており，定足数に達しておりますので，令和

元年第２回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　はじめに，５月定例会の会議録の承認を行います。会議録につきましては，

原案のとおりでよろしいでしょうか。

　異議なし。

　それでは，５月定例会の会議録につきまして，このとおり承認いたします。

(３)教育長報告

　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（市町村教育委員会教育長会議，流通経済大学助教から中学生へ図書の寄

贈，保護司会・更生保護女性会から小学生へ図書の寄贈，更生保護女性会か

ら中学生へ図書の寄贈，令和元年第１回市議会定例会，小学校運動会，全員

協議会，市総合体育大会，保育ルーム支援員研修会，青少年育成龍ケ崎市

民会議総会，八原小学校保育ルームＦクラス増設，保育ルーム支援員等説明

会，中央図書館指定管理公募開始，中央図書館蔵書点検，市子ども会育成

連合会チャレンジキャンプ，埋蔵文化財所在の有無照会，薬物乱用「ダメ。

ゼッタイ。」普及運動，いきいき茨城ゆめ国体実行委員会総会の開催，会場等

設営・撤去業務委託開札，競技役員に協力依頼状送付，佐貫駅郵便ポスト国

体ラッピング除幕式，記録業務共同通信社視察，茨城県行幸啓室視察，食品

衛生講習会・宿泊衛生講習会，令和元年度第１回龍の子人づくり学習カリキュ

ラム策定委員会，龍ケ崎市特別支援教育研修会，第１回教科指導委員会，非
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教育長

髙橋委員

指導課長

教育長

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

核平和推進事業に係る広島への中学生派遣事業第１回学習会，学力対策推

進委員会，計画訪問【前期】，市民カウンセリング講座（初級）受講者７名  ，夢

ひろばデイキャンプ，第２回生徒指導連絡会，龍の子支援会議，学校給食主

任会（小学校），学校給食主任会（中学校），子育てふれあいセミナー）

　委員の皆様方から何かございましたら，お願いいたします。

　広島への派遣事業は何人行きますか。

　各中学校から男女各１名行くことになっています。

　行くだけではなく帰ってきたら校内で報告会を行います。

（４）報告第１ 号　専決処分の承認を求め るこ とについ て（ 令和元年度

龍ケ崎市一般会計補正予算について）

　それでは議事に入ります。報告第１号「専決処分の承認を求めることについて

（令和元年度龍ケ崎市一般会計補正予算）」事務局から説明いたします。

　（教育部長　報告第１号について説明）

　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

せんか。

　異議なし。

　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。

　
（５）議案第１号　龍ケ崎市学区審議会委員の任用について

　続きまして，議案第１号「龍ケ崎市学区審議会委員の任用について」事務局

から説明いたします。

　（教育総務課長　議案第１号について説明）

　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。
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全委員

教育長

教育長

文化・生涯

学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

文化・生涯

学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

文化・生涯

学習課長

　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

（５）議案第２号　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

　続きまして，議案第２号「龍ケ崎市社会教育委員の任用について」事務局か

ら説明いたします。

　（文化・生涯学習課長　議案第２号について説明）

　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

（６）議案第３号　龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について

　続きまして，議案第３号「龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について」事務

局から説明いたします。

　（文化・生涯学習課長　議案第３号について説明）

　ただいま，議案第３号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されました。

（７）議案第４号　龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について

続きまして，議案第４号「龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について」事

務局から説明いたします。

　（文化・生涯学習課長　議案第４号について説明）

　ただいま，議案第４号について，説明がありましたが，これらについてご質問
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教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育セン

ター所長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第４号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第４号については，原案のとおり可決されました。

（８）議案第５号　龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用について

　続きまして，議案第５号「龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用に

ついて」事務局から説明いたします。

　（教育センター所長　議案第５号について説明）

　ただいま，議案第５号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第５号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第５号については，原案のとおり可決されました。

（９）令和元年第１回市議会定例会における一般質問答弁状況等について

　次に報告事項です。報告事項の１「令和元年第１回市議会定例会における

一般質問答弁状況等について」ですが，一般質問の答弁及び文教福祉委員

会等における質疑の内容につきまして，事務局から説明いたします。

　（教育部長から説明）

　ただいま，報告事項の１について説明がありましたが，これについてご質問等

ございましたらお願いいたします。

　特になし。

（１０）愛宕中学校と城南中学校の統合に関する周知について

　続きまして，報告事項の２「愛宕中学校と城南中学校の統合に関する周知に
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教育総務課長

教育長

大野委員

教育総務課長

教育長

事務局

教育長

ついて」事務局から説明いたします。

　（教育総務課長から説明）

　ただいま，報告事項の２について説明がありましたが，これについてご質問等

ございましたらお願いいたします。

　施設一体型を令和８年から開校するということについて，新しく建て直すのか

決まっていますか。

　現在，新しく建て直すというのは非常に財政的に困難と考えておりまして，既

存の施設をできるだけ活用して施設一体型の一貫校を開校したいと考えてい

ます。細かいことを申し上げますと，例えば理科室の場合，龍ケ崎小学校を使

うと小学生用の理科室になっておりまして中学生の理科の実験とは異なってお

りますので，若干の改修は必要になってくるだろうと考えてはおりますが，基本

的には既存の施設をできるだけ活用していきたいと考えています。

　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。　

　次回日程について，７月の教育委員会定例会につきましては，７月２４日（水）

１４時から，また８月につきましては，８月２１日（水）１４時から教育委員会定例

会を開催することでお願い申し上げます。

　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

た。

【議決事項】

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（ 令和元年度

　　　　　　 　　龍ケ崎市一般会計補正予算について ）
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　　議案第１号　龍ケ崎市学区審議会委員の任用について

　　議案第２号　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

　　議案第３号　龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について

　　議案第４号　龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について

　　議案第５号　龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用に

　　　　　　　　 ついて

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　令和元年６月２８日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　主幹　吉永　健男

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長　　平　塚　和　宏

  　　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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